

Informationen zu der Hinweistafel oder Baustellentafel und Erinnerungstafel für geförderte Projekte im Siedlungswasserbau

Bei Förderungen von Projekten im Bereich Wasserwirtschaft sind gemäß den Bestimmungen der Bundesförderrichtlinien Informationsmaßnahmen erforderlich.

Für Projekte, die insgesamt mit mehr als 75.000 Euro öffentlich unterstützt werden, sind eine Hinweistafel oder Bautafel für die Dauer der Baudurchführung und eine Erinnerungstafel nach Fertigstellung des Projektes vor Ort anzubringen.

Wenn gleichzeitig eine Förderung durch das Land Vorarlberg erfolgt, ist auf dieser Tafel auch das Land anzuführen.

Die Vorlagen für die finden sich hier:

<https://www.bmnt.gv.at/wasser/wasser-oeffentlich/hinweistafeln.html>



Land Vorarlberg
Abteilung Wasserwirtschaft
10.1.2019